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------ Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e uma 

horas e dez minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata catorze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Município de Almeirim, enviando oficio e cartaz alusivo à recolha de manuais 

escolares para que possa ser afixado na Junta. ------------------------------------------------------------------ 

------ O mesmo foi afixado nos lugares do costume. ------------------------------------------------------------- 

------ Da Componente da Apoio à Família de Raposa, enviando oficio a informar que colocou 

no Plano de Atividades para o mês de julho, algumas saídas, programas com outras CAF’s de 

Paço dos Negros e Fazendas de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------ 

------ Solicitando no mesmo empréstimo de uma carrinha de sete lugares dado que o autocarro 

não tem lugares suficientes para todos os alunos, a deslocação será a Santarém ao cinema no 

dia dezoito de julho. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Comissão Nacional de Eleições, enviando oficio de esclarecimentos relativos à: 

intervenção dos atuais órgãos das freguesias no âmbito do Processo Eleitoral; implicações da 

reorganização administrativa do território das Freguesias no recenseamento eleitoral e 

respectiva incidência, no processo de candidatura. ------------------------------------------------------------- 

------ Da Junta de freguesia de Benfica do Ribatejo, oficio a informar que conforme conversa 

telefónica aceita a cedência do autocarro para o dia dezassete de agosto, para uma deslocação 

dos seus idosos a Lamego. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação de Solidariedade Recreativa e Cultural Biscainhense, enviando fax a 

solicitar o Parque de Merendas, para realizar um almoço, com os seus utentes, no dia vinte e 

seis de julho. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Foi feito ofício aos interessados a informar que o parque é público, não sendo necessário 

autorização para a sua utilização. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Do Isla, enviando email a informar que vai realizar a primeira pós graduação em praticas 

em gerontologia e geriatria, com inicio a dezoito de outubro do ano corrente. --------------------------- 

------ Do Grupo de Peregrinos Inês, enviando oficio a solicitar o espaço da Casa da Cultura e 

mesas para almoçarem, no dia dez de outubro. ------------------------------------------------------------------ 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------- 

------ Do Grupo de Peregrinos de Mora, enviando email a solicitar as instalações da Casa da 

Cultura e mesas para almoçarem cerca de trinta pessoas, no dia dez de outubro. -------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------- 

------ De Luís Miguel Carvalho Batista, enviando oficio a solicitar as instalações da Casa da 

Cultura para um batizado, no dia dezassete de agosto. ------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. -------------------------------------------------- 

------ De Susana Cristina Ribeiro, enviando oficio a solicitar cinco mesas assim como cadeiras, 

para o baptizado da sua filha, que se realiza nos dias dez e onze de agosto. --------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Paróquia Bem Estar Social de Almeirim, a informar que a inauguração das novas 

instalações, foi adiado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Da Comissão de Festas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a solicitar um 

subsídio de forma a fazer face às despesas inerentes aos festejos da Freguesia. --------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio de quinhentos euros. --------- 

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar a 

colaboração da Junta, no vigésimo segundo Festival de Folclore, solicita também luz eletrica, 

cedência de espaço junto à Junta e um subsídio para fazer face às despesas do Festival. --------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferi-lo e atribuir um subsídio de duzentos e 

cinquenta euros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para uma deslocação dos seus 

atletas a Chança, no dia vinte e cinco de agosto. ---------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar transporte 

para uma atuação em Viseu, onde irão atuar, no dia onze de agosto. ------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa, enviando oficio a solicitar transporte 

para uma deslocação às Festas de Cuba, onde irão actuar, no dia vinte e três de agosto. --------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Ministerio da Justiça, Direcção Geral de Reinserção Social, enviando email a 

informar que o arguido Carlos Manuel Guimarães da Silva, actualmente a residir na Rua Alfredo 

Bento Calado, numero sessenta e três, Raposa, foi condenado a uma substituição de multa, por 

trabalho comunitário, pelo crime de condução sem habilitação, num total de cem horas. ------------ 

Como o arguido está a residir na Freguesia, no email solicita uma resposta por parte da 

Autarquia, se existe viabilidade para se poder fazer a prestação de serviços complementares 

gratuitamente a favor da Junta, pelo período de horas estipulado ------------------------------------------ 

------ O executivo analisou o solicitado e deliberou informar os serviços do Ministério da Justiça, 

que a Autarquia não está interessado nestas prestações, porque neste momento tem 

funcionários suficientes ao serviço. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------ De Maria Manuela Azevedo Mesquita, enviando dois requerimentos e documentos de 

identificação, a solicitar a compra dos covais número duzentos e setenta e duzentos e setenta e 

um. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o requerimento e visto não ter nada a opor, deliberou deferir o 

mesmo. Assim vai ser notificada a requerente a fim de liquidar a compra dos covais e levantar 

os Alvarás. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que no dia dezassete de setembro, vai terminar o POC da funcionária Maria 

Custodia Fitas, a qual tem desempenhado, todas as funções que lhe são atribuídas com grande 

competência, lealdade e espirito de equipa, considerando que foi um ano em que desenvolveu 

um excelente trabalho ao serviço da Autarquia. ------------------------------------------------------------------ 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que se tem continuado as conservações a nível de pinturas, inclusive no Arneiro 

da Volta e Monte da Vinha. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que no passado dia vinte de julho, realizou-se o decimo sexto Encontro do 

Idoso, o qual correu com muita amizade e alegria. Os idosos tiveram os seus momentos de 

confraternização e regressaram ao final da tarde às suas casas, muito satisfeitos. Foi mais um 

evento de sucesso. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor um passeio à média idade, à praia da Fonte da Telha, de manhã e à tarde à Festa 

das Flores no Redondo, para o próximo dia dez de agosto.--------------------------------------------------- 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor a compra de um ar condicionado, marca Gree de dezoito mil BTV’s, no valor se 

setecentos e trinta e nove euros, mais iva, dado que o existente na Secretaria da Junta avariou 

e a sua reparação tinha um custo idêntico à compra de um aparelho novo. ----------------------------- 

------ O Executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. ------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se pague uma gratificação ao funcionário José Garcias, pelo serviço realizado 

fora do seu horário laboral. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade -------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se possa fazer despesa em compras, para ofertar beberetes na Festa de 

Santo António da Raposa. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade -------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se convoque todos os jovens da Freguesia, dos doze aos vinte e cinco anos, 

para uma reunião, com o intuito de discutir as possibilidades de efectuar um dia para a 

juventude. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aprovada por unanimidade ------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que se faça uma alteração orçamental, dedução de quatro mil e cem euros na 

rubrica zero sete zero um zero um, reforço de quinhentos euros na rubrica zero um zero quatro 

zero um, reforço de duzentos euros na rubrica zero dois zero dois dezassete, reforço de dois mil 

euros na rubrica zero cinco zero um zero quatro reforço de quinhentos euros na rubrica zero 

sete zero um zero quatro zero oito, reforço de novecentos euros na rubrica zero sete zero dois 

zero cinco. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. ------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e três horas e 

vinte minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que depois 

de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


